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Abstract (en)
The bed is intended for long-term patients, and the mattress (E) rests on two separate rows of transverse panels (D1, D2) which are arranged at
intervals and are supported by two separate movable planes (B1, B2) which move vertically with an alternating movement. The mattress (E) is
alternately supported by one or the other row of panels (D1, D2), always remaining at the same height. In this manner, the points of contact between
the mattress (E) and the body of the patient alter continuously. <IMAGE>

Abstract (de)
Es handelt sich um ein Bett für Langzeitkranke, bei dem die Matratze (E) auf zwei getrennten Reihen von Querplatten (D1, D2) aufliegt, die mit
Abständen angeordnet sind und durch zwei getrennte bewegliche Ebenen (B1, B2) getragen werden, die sich mit alternierender Bewegung vertikal
bewegen. Die Matratze (E) wird alternierend durch die eine oder die andere Reihe von Platten (D1, D2) gestützt und bleibt dabei immer auf der
gleichen Höhe. Auf diese Weise ändern sich die Kontaktpunkte zwischen der Matratze (E) und dem Körper des Patienten ständig.
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